



大宮北保育所 備蓄目標
子どもが現在をもっとも
よく生き、望ましい未来を
作り出す力の基礎を培う

所庭に野菜の苗を植えました。水やりをしたり、虫から守つたりしながら生長を楽しみにお世話をします。

また、18日土曜日には今年度初の保育参観を行い、たくさんの保護者の方にご参加頂きました。お家の方と一緒に活動をしたり、拍手をしてもらうなどに嬉しそうにする子どもたちの表情がとても印象的でした。お忙い中、ありがとうございました。

感染症が入り、体調を崩された方もおられました。保育所内でも引き続き必要な対策、予防を行なながら、衛生管理に努めたいと思います。



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----|----|----|----|----|----|
| 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 1 |
| 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
| 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 |

月別予定表

- 4月: 内科検診 (0~5歳児)
発育測定 (0・3歳児)
発育測定 (1・4歳児)
防犯啓発運動
- 5月: どろんこ遊び開始
誕生日会
- 6月: 遊戯劇練習
3歳児食育座談会
クラス懇親会
給食参観
布団持ち拂り
- 7月: 21歳児持拂り
3歳児食育座談会
クラス懇親会
給食参観
布団持ち拂り
- 8月: 25歳児
保育参観
どろんこ参観
4歳児
4・5歳児
説明会
クラス懇親会

予想以上に寒暖差の大きかった5月でしたが、天気の良い日には心地よい良い風の吹く中、散歩に出かけたり、戸外で思い切り体を動かすことができた1ヶ月でした。退屈の日の朝は少し墨空。大丈夫かな…と心配する私たちでしたが、子ども達からは「お弁当持ってきたよー！」「バスまだかなー？」など、楽しみにする声が沢山聞かれました。その声が届いたのでしょうか！時間が経つほどに青空になり、暖かな日差しも降り注ぐ中の楽しい週末日となりました。各学年で年齢に合わせた活動を楽しんできました。「遠足楽しかった～！」「お弁当美味しかったー！」と帰つてからも楽しい会話がたくさん聞こえてきました。

また、18日土曜日には今年度初の保育参観を行い、たくさんの保護者の方にご参加頂きました。お家の方と一緒に活動をしたり、拍手をしてもらうなどに喜しそうにする子どもたちの表情がとても印象的でした。お忙い中、ありがとうございました。

感染症が入り、体調を崩された方もおられました。保育所内でも引き続き必要な対策、予防を行なながら、衛生管理に努めたいと思います。



「ありがとう」の言葉

少し前、保育所の廊下の床拭きをしていると、繪本を借りに来た5歳児さんが「先生、お掃除してくれてありがとうございます。」と声をかけてくれました。感謝をしてほしくしていきたいことではなかったのですが、とてもうれしい気持ちになりました。「ありがとうございます」は最高の肯定の言葉と聞いたことがあります。最近は自己肯定感の低い子ども達が増えていると言われています。成長にとても大切な自己肯定感は「ありがとうございます」と言われるることでも育つていきます。日々の中でえて言葉にしていないことではありませんか？ちょっとしたことでも「ありがとうございます」と言葉にしてみましょう！私はとてもうれしかったです。「ありがとうございます」と言われるにこの嬉しさを感じてくれた子どもたちに「ありがとうございます」と伝えたいです。

***髪の毛について**

・これからの季節、じっとりと暑くなっています。髪の毛の長いお子さんは毎日、髪の毛をゴムで結んでください。(ゴムは飾りのないゴムにして下さい。)どろんこ遊びや水遊びに際わらず、暑い日はシャワーをしますので髪の毛も短くしてさてと乾くようにしていただけたことがあります。

・引落について
・新学期用品、災害共済加入の保護者負担金、保護者会費、スマックや短パンを購入された方は6月4日(火)に口座より引落しさせていただきます。

お友達を誘つてぜひ、あそびにきてください、予定しています。

7月の予定

| | |
|----------|---------------|
| 7月 2日(火) | プール開き |
| 5日(金) | 七夕まつり会 |
| 12日(金) | 0・1・2歳児クラス懇親会 |
| 24日(水) | 体操教室(4・5歳児) |
| 21日(金) | しゃぼん玉あそび |

お友達を誘つてぜひ、あそびにきてください、予定しています。

・新学期用品、災害共済加入の保護者負担金、保護者会費、スマックや短パンを購入された方は6月4日(火)に口座より引落しさせていただきます。